
JUNTA ORDINARIA DEL CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO ESCOLAR 

En la Ciudad de México, siendo las 13:21 hrs del día 19 de septiembre de 2012 reunidos en la 
sala de usos múltiples, de la Unidad Profesional Interdisciplinaria en Ingeniería y Tecnologías .~ . 
Avanzadas con domicilio en Av. Instituto Politécnico Nacional No. 2580, Colonia Barrio la\~Y ~ 
Laguna Ticomán, Delegación Gustavo A. Madero en el Distrito Federal, ante la presencia del' 
Presidente del Consejo M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez se reunieron los consejeros: 
M. en C. Jorge Fonseca Campos, C. P. Mario Torres Romero, M. en C. Griselda Sánchez Otero, 
M. en C. Blanca Alicia Rico Jiménez, M. en C. Noé Torres Cruz, Dr. Gilberto Alejandro Garda 

Guerra, M. en C. Yesenia Eleonor González Navarro, Lic. Martha Adoración Cedillo Rivas, ~ 

en C. Cuauhtémoc Valaguez Velásquez, C. Cecilio Ley Gómez, M. en C. Álvaro Gordillo So 

Lic. Luz Elizabeth Reynosa González, M. en C. Germán Escoto Mora, M. en C. Carlos 

Hernández Nava, Ing. Diana Carolina Trejo Osorio, Dr. Adrián Antonio Castañeda Galván, Ing. 

Isis Chetzil Ballardo Rodríguez, C. Ricardo

f 
Niño de Rivera Barrón, C. Alejandra Guzmán 8 


Aguilar, C. Felipe Martínez Sánchez, C. Víctor Alfonso Moreno Gutiérrez, C. Araceli Rebeca o? 

Gómez Osorio, a fin de tratar los siguientes asuntos: 


l. Aprobación de la orden del día. 
2. Estados financieros. 
3. Informe de las comisiones del HCTCE. 

\ 
J 4. Aprobación de los acuerdos alcanzados por la Comisión de planes y programas de estudio 


del HCTCE. 

5. Asuntos generales. 

El secretario del Consejo M. en C. Jorge Fonseca Campos mencionó que se entregó con 
puntualidad la invitación a la reunión junto con la orden del día. Al no existir comentarios con 
respecto a ésta se sometió a votación y se aprobó unánimemente por el pleno. 

El segundo asunto del día fueron los estados financieros y el Subdirector Administrativo C. P. 
Mario Torres Romero se los entregó a los miembros del Consejo. El Alumno Consejero C. 
Ricardo Niño de Rivera Barrón tomó la palabra para mencionar que si se le podía decir cual era el 
significado de la segunda página de los estados financieros que se entregaron. El Subdirector 
Administrativo mencionó que era el desglose de los gastos, es decir, se refiere a todos los cheques 
que se emiten en cada mes. El Alumno Consejero realizó otra pregunta referente a qué si los 
recortes del presupuesto afectarían las actividades de la Unidad Académica, como el apoyo que se 
les daba a las Asociaciones Estudiantile~. El Subdirector Administrativo le comentó que el ~ 
presupuesto que reciben del Gobierno Federal no se ha incrementado de forma significativa en los 
últimos años, sin embargo, se han seguido cumpliendo con las necesidades de la Escuela 
apoyándose de los recursos auto generados. Además, en la programación del presupuesto anual de 
la Unidad Académíca, y en las ampliaciones presupuestalef que se han solicitado a las autoridades ,,~ 

centrales, se ha recibido apoyo de éstas para las' actividé.<;les que realizan las ASOciaciones.~EIi\ •. 
Profesor Consejero Dr. Adrián Antonio Castañeda Galván le preguntó al Subdirl!ctor qué est ba 
incluido en el rubro de herramientas menores, el Subdirector le mencionó que todo tipo 

. herramientas que no tuviesen un costo ele ado, ya que éstas se contemplan en un rubro del '~' 

~@pr~. .i nó que si en~brosfesor Consejero me se podía comprar, :;: J,~ 

~ ~ tJ/1LV' 




ejemplo, unas pinzas de corte que faltan en el laboratorio de Sistemas Digitales. El Subdirector \ \ 
mencionó que en este periodo escolar se ha estado comprando herramientas y accesorios a los l\ 
laboratorios, pero han sido los que han pedido los jefes de laboratorio; pero si ha faltado algo se{ 
puede explorar la posibilidad de conseguirlo. Agotado el asunto se procedió al informe de las 
Comisiones del HCTCE. 

El Subdirector Administrativo mencionó que el viernes 21 de septiembre se reuniría la 
Comisión de Proyecto Legislativo para analizar el asunto de la cafetería. Referente al reglamento 
de la biblioteca el Subdirector mencionó que la Comisión de Proyecto Legislativo decidirá si lo 
analiza este Consejo o el entrante. ~ 

El Presidente del Consejo mencionó que se reunió la Comisión de Becas, en ésta se dieron 1 
bajas por pasantía y las transferencias de las 'bajas tanto de la Becas TELMEX como de la Ha 
Helú que fueron diez. También se está por confirmar el status de los alumnos que eran 
beneficiarios de la beca PRONABES y que {se regularizaron, especialmente con aquellos que § 
están en su quinto periodo escolar que son regulares y tienen el promedio que solicita el estímulo. Ci. 
Agotado el asunto se procedió al cuarto punto de la orden del día que se refería a la aprobación de ,J 
los acuerdos alcanzados por la Comisión de Planes y Programas de Estudio el HCTCE. -'í1 

~ 

El Secretario del Consejo informó que el día 18 de septiembre se reunió la comisión de 
planes y programas de estudio del HCTCE para analizar 5 unidades de aprendizaje de los planes j

a2009 de los programas académicos de ingeniería biónica e ingeniería mecatrónica. :::z:. 

El secretario del Consejo expuso el resultado de los análisis que se resumen a continuación. 

La Comisión de Planes y Programas de Estudios del HCTCE realizó la votación, para . 
aprobar en lo particular, los programas de estudio de las unidades de aprendizaje de ingeniería -~_.:..
biónica siguientes: 

UNIDAD DE APRENDIZAJE TIPO NIVEL HT HP 
TOTAL 
HORAS 

SENSORES Y ACTUADORES OBLIGATORIA IV 1.5 3.0 4.5 6.0 
ANALlSIS DE ESFUERZOS OB LlGATORIA IV 1.5 3.0 4.5 6.0 
MODELADO DE SISTEMAS OBLIGA TORIA IV 1.5 3.0 4.5 6.0
BIÓNICOS 

Los cuales fueron aprobadas unánimemente por los miembros de la Comisión. 

La Comisión de Planes y Programas de Estudios del HCTCE realizó la votación, para 
aprobar en lo particular, los programas de estudio de las unidades de aprendizaje de ingeniería 
mecatrónica siguientes: 

UNIDAD DE APRENDIZAJE TIPO NliEL HT HP TOTAL CREDITOS 
HORAS TEPIC

¡..:;=.:;.;,;~=.;;;;...:.;.:r=-';;';;';;;';;;';":;~=---f__..;;0.;.P.;.TA;.;;.;;.TI;;.;V..;.A;...._+.....;I;,;;;II;....'-+.....;1;.;.;.5;;...;__1._5+_3_.0__-+__4.....;.5__--; \ """ 

V 1.5 1.5 3.0 4.5 ~ , 
\ ' 

~ 
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Los cuales fueron aprobadas unánimemente por los miembros de la Comisión. 

\, 

~ 

~
El Secretario sometió al pleno la aprobación de los acuerdos alcanzados por la Comisión de.. 

Planes y Programas de Estudio y estos se aprobaron por unanimidad. Agotado el punto se ~ " 
procedió a los asuntos generales. \ 

El Secretario tomó la palabra para gradecer la labor de los miembros del Consejo en pro de la 
Unidad Académica y esperaba que en el futuro siguieran participando en las actividades de la 

Escuela. • 

El Presidente del Consejo presentó ante el pleno los actos repugnantes que se han realizado e 
algunos baños de la Escuela. En particular, '~exhortó nuevamente a la Comunidad para que se 
realicen algunas acciones para mantenerlos ~~n buen estado y sin la participación de ésta es 
imposible que esto suceda. Además, mencionó~que debido a esos hechos se van a cerrar los baños 9 
en los lugares en donde se realice vandalismo, por eso era importante denunciar estos hechos. rJ:, 

El Profesor Consejero M. en C. Álvaro Gordillo Sol mencionó que sugería que en las unidades 
de aprendizaje del área de humanidades se realizaran campañas para hacer conciencia en la 
Comunidad de que se tiene que mantener en buen estado las instalaciones y en particular los 
baños. El Presidente del Consejo mencionó que se tomaría en cuenta su sugerencia. 

El Presidente del Consejo finalmente entregó los reconocimientos del Consejo del ciclo 
escolar 2011/2012 agradeciendo la actitud crítica y participativa de los miembros de este Consejo. 

No existiendo otro punto a tratar, siendo las 14:05 hrs del día 19 de septiembre de 2012, se dio 
por terminada la presente reunión firmando al margen y al calce s que en ésta intervinieron, para 
los fines y efec ue haya lugar. 

;' 
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